

Viernes 10 de junio de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

CMN invertirá US33,500 millones durante este año

El mandatario Enrique Peña Nieto expuso que la inversión de 33,500 millones de dólares para el 2016 del Consejo Mexicano de Negocios (CMN) representará un voto de confianza “en el porvenir” del país. Informó que con ello suman más de 120,000 millones de dólares en inversión del Consejo, durante los primeros cuatro años de su administración. “Esas cifras, similares en dimensión a la Inversión Extranjera Directa, confirma la importancia de la inversión nacional para nuestro desarrollo”, dijo. En primera instancia, argumentó que el anuncio de inversión era importante porque reflejaba cómo los empresarios perciben el estado actual de la economía mexicana.

El Financiero

Entidades deberán regresar 10 mil mdp

Por el incremento en la recaudación reportado desde abril pasado, los gobiernos estatales deberán regresar los 10 mil millones de pesos que el Fondo de Estabilización de Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF) les entregó para resarcir la caída en las participaciones federales manifestadas en los primeros meses de este año, informó Marcela Andrade, titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda. En abril pasado la dependencia federal repartió 10 mil millones de pesos del FEIEF porque las participaciones en enero y febrero estuvieron por debajo de lo programado, sin embargo se estabilizaron en marzo, y en el cuarto mes tuvieron un repunte importante, explicó la funcionaria. Indicó que los recursos se deberán entregar en las primeras semanas de 2017.

REFORMA
COAHUILA DE MÉXICO

Consideran que el peso está subvaluado

El peso mexicano se encuentra subvaluado y débil, advierten analistas. Para especialistas del Departamento de Estudios Económicos de Banamex, el tipo de cambio real efectivo sugiere que el peso mexicano se ubica en sus niveles más débiles desde 1996, esto es, desde que se convirtió en una moneda de libre flotación. Esto representa un cambio estructural porque, previo a esto, el tipo de cambio se ajustaba drásticamente cuando los desbalances internos ya no eran sustentables. Sin embargo, explican, actualmente la moneda actúa como un amortiguador que ayuda a asimilar gradualmente los choques externos, reduciendo así el impacto de éstos en la economía real.

“No me asusta la maldad de los malos, me aterroriza la indiferencia de los buenos”

Mahatma Gandhi

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.27

Euro

20.72

ComUnicCo
Financiero

IMC

Viernes 10 de junio de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

La Lotería Nacional celebra el 109 aniversario de la Contaduría Pública en México y la 93 Asamblea-Convención Anual del IMCP



Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016.

Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2015



Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas



NOTAS FISCALES:

Noticias del Sector Gubernamental 2016-4 Decreto por el que se abroga la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental



Noticias del Sector Gubernamental 2016-3 Decreto por el que se expide la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios



SAT / Condonación de créditos por el retorno de inversiones



MILENIO

Pemex trabajará fuera a través de “intercambio”

El plan de internacionalización de Pemex será bajo un esquema de intercambio con otras empresas interesadas en asociarse con la petrolera, dijo Gustavo Hernández, director de recursos, reservas y asociaciones de Exploración y Producción. Así funciona en todas partes del mundo, y como parte de los acuerdos que se tengan con empresas para trabajar en México, éstas a su vez le pueden ofrecer a Pemex participar en campos de otra jurisdicción, explicó. Hace dos días Pemex anunció que busca asociarse con empresas petroleras de talla mundial para explorar y extraer hidrocarburos en cuencas fuera del país.

EXCELSIOR

Empresas privadas quieren asociarse con Pemex; esto es lo que buscan

Empresas privadas ya se han acercado a Petróleos Mexicanos (Pemex) con el objetivo de concretar asociaciones en diferentes rubros de negocios, en donde desataca el desarrollo de campos como el de las aguas profundas del Golfo de México. Durante su participación en el Congreso Mexicano del Petróleo 2016, el director general de Pemex, José Antonio González Anaya, aseguró que, tanto la experiencia como la infraestructura con la que ya cuenta la petrolera nacional, otorga una mayor certeza a los inversionistas particulares. Es por ello que diversas empresas privadas ya han comenzado a acercarse a la petrolera nacional para proponerle negocios.

La Razón

Precios al consumidor descendieron en mayo, informa Inegi

En mayo pasado, los precios al consumidor registraron un descenso de 0.45 por ciento, con lo cual la inflación se ubicó en 2.60 por ciento, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De acuerdo con el reporte del organismo, el descenso mensual de la inflación fue resultado de la baja en las tarifas eléctricas por la temporada cálida en varias ciudades del país y por la disminución de algunos productos agropecuarios, como jitomate, chiles frescos y limón. De esta forma, la variación mensual del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) fue menor al 0.50 por ciento registrado en igual mes del año pasado y del 2.88 por ciento anual.

Viernes 10 de junio de 2016

CNNEXPANSIÓN

La industria aeroespacial en México replicará el éxito automotriz

La fabricación de partes para aviones en México tiene el potencial de replicar el éxito de la industria automotriz, aunque enfrenta el reto de tener más personal especializado e incrementar la capacidad de la proveeduría local. Las exportaciones de esta industria han crecido 20.6% anual en los últimos cinco años y se estima que en 2015 alcanzaron un valor de 7,300 millones de dólares frente a los 6,400 millones de dólares de 2014, según cifras de la Federación Mexicana de la Industria Aeroespacial (FEMIA). Estas cifras han permitido que México se convierta en el sexto proveedor del sector para Estados Unidos gracias a sus costos más competitivos.

Grupo Fórmula

Modificación a Ley de Caminos y Puentes permitirá trabajo conjunto entre SCT y SHCP

Lo relevante de la modificación a la Ley de Caminos, Puentes y Autotransporte Federal es meter en el circuito de autorizaciones a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), quienes han participado en el procedimiento, sin embargo ahora es un proceso formal, señaló Raúl Murrieta Cummings, subsecretario de Infraestructura de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). En entrevista en "Fórmula Financiera" destacó que a raíz de esta modificación la SHCP tendrá que generar una opinión favorable sobre la rentabilidad económica del proyecto, "una vez que da una opinión escrita al respecto entonces podremos ir para adelante en estos puntos de inversión".

Noticias MVS

Mercados internacionales del 10 de junio

Las principales bolsas de valores de Europa abrieron este viernes sus operaciones con bajas ante la creciente incertidumbre generada por el referéndum sobre la salida de la Gran Bretaña de la Unión Europea. Asimismo, los inversionistas están a la espera de la reunión de política de la Reserva Federal de Estados Unidos prevista para el próximo miércoles, y una semana después, el día 23, se despejará la incógnita del referéndum sobre el 'Brexit'. El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, bajaba a las 08:02 horas de Londres 0.41 por ciento, al ubicarse en 339.85.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(09/06/16)	3.75
TIIE 28 (09/06/16)	4.0869
TIIE 91 (09/06/16)	4.1856
TIIE 182 (08/06/16)	4.3500
CETES 28 (07/06/16)	3.78

Reservas internacionales (mdd)

(03/06/2016) 177,300.1

Inflación anual (May. 2015-May. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.93

Inflación mensual (May. 2016, %)

Inflación *	-0.45
Inflación subyacente *	0.21

UDIS (10/06/16) 5.405732

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 10 de junio de 2016



Peso mexicano cae en fuerza en línea con precios del petróleo

El peso mexicano caía el viernes arrastrado por un nuevo revés de los precios internacionales del petróleo y un avance generalizado del dólar, que ponían presión sobre las principales divisas de economías emergentes. La moneda cotizaba en 18.415 por dólar, con un retroceso del 0.91 por ciento o 16.65 centavos, frente a los 18.2485 pesos del precio referencial de Reuters del jueves.



El crecimiento económico de México es favorable: Aportela

El crecimiento económico de México en el primer trimestre del año fue favorable, aunque no es lo que se esperaba, de acuerdo con el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela. Durante su participación en un seminario sobre la Ley de Disciplina Financiera, apórtela destacó que todos los sectores económicos crecen, a pesar del adverso panorama mundial y señaló que el principal motor del país es el consumo interno, que se apoya en el empleo, los salarios reales y el financiamiento. De acuerdo con Aportela, tenemos "un aumento de la masa salarial, de las cantidades. Cuánto está subiendo el salario real por el número de trabajadores y eso le da un sostén al consumo relevante, y si uno adicionalmente incluye el financiamiento, hay mayor financiamiento en la economía" y todo ello propicia mayores tasas de consumo.



Prevén precipitaciones en gran parte del país

Se prevé que al norte del país una zona de inestabilidad, junto con la entrada de humedad de océano Pacífico y Golfo de México generen lluvias muy fuertes en Guerrero, Estado de México y Ciudad de México; y fuertes en Sonora, Chihuahua, Durango, Sinaloa, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala y Morelos. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que también provocará precipitaciones aisladas en Coahuila, Zacatecas, Aguascalientes, Jalisco, Michoacán y Guanajuato, acompañadas de tormentas eléctricas y posibles granizadas. Así como vientos con rachas de hasta 50 kilómetros por hora en Baja California, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Durango, Tlaxcala, Puebla, Morelos, Hidalgo, Estado de México y Ciudad de México.

